

Archéologie sub-aquatique dans le lac de Ayllón

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 11 Août 2010 10:13 -

Dans le cadre du programme de recherche sub-aquatique des lacs considérés en tant que sanctuaires d'altitude, l'Institut National du Patrimoine Culturel vient de signer un accord pour la prospection archéologique sub-aquatique du lac de Ayllón. La recherche sera prise en charge par l'archéologue Alden Yépez, qui travaille à l'Université de Bonn (Allemagne); quatre de ses élèves figureront parmi ses assistants. Une recherche du même genre fut dirigée par l'archéologue Jorge Marcos en hélicoptère; suite à un accident, celui-ci sombra dans le lac le 17 mai 1999.

Lire" [Arqueología subacuática en laguna de Ayllón](#) " dans *El Mercurio*